

守破離の守

みんながATGで自主・自律
白石市立白石中学校
令和3年6月10日(木)

中体連の大会(体力)はまだ続きます

5月29・30日に行われた白刈地区の中総体にあたっては、保護者の皆様にご理解、ご協力をたくさんいただき、ありがとうございました。どの部も全力を出し切ることができたことだと思います。1年生のなかにも県大会への出場権を獲得した生徒がいます。今後の活躍がますます期待されます。中総体は、陸上競技(6月12日)、駅伝競技(16日)、水泳(18日)、新体操(19・26日)と大会は続いていきます。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

《生徒応援メッセージから》

陸上部の先輩方へ

仮入部の時から楽しく接していただき嬉しかったです。先輩たちは、いつも自分たちに分かりやすいように教えてください、今では出来ることが多くなってきて、これからも頑張っていきたいと思いました。先輩たちが中総体でよい結果を出せるように一年一同でサポートしていきますので精いっぱい頑張ってください。S. W. 君

仮入部の時から体操など、たくさんことを優しく教えていただきありがとうございます。そしていつも部活の雰囲気を明るくしていただいているおかげで楽しく部活動をすることができています。本番では本領発揮できるように頑張ってください。

S. T. さん

新体操部の先輩方へ

二年ぶりの中総体で緊張している2、3年生の方々もいると思いますが、自分たちの練習の成果を発揮して頑張ってください。応援しています。

S. Y. 君

中総体は緊張してしまうかもしれないですが、リラックスして頑張ってください。応援しています。

S. A. さん

12日(土)は陸上大会です
選手以外は授業日です
弁当を持たせてください
14日(月)は振替休業日です

中間テスト(知力)も近づいてきました

さて、1学期の中間考査(5教科)まで残り3週間となりました。これまで2ヵ月半の定着の度合を見る大切な試験です。早めの意識付けとして、今週中にテスト範囲を配付します。来週には学習計画表も配付します。どのような計画で復習していくかを学習計画表にまとめます。計画表に立派なことが書いてあっても、なかなか計画通りには行かないものです。上手に計画を修正しながら自分のペースで試験勉強に取り組んでいってほしいと思います。(試験3日前の29日からは諸活動も中止になります)



男子はワイシャツ、女子はブラウス姿での生活が始まりました(女子は登下校時にネクタイを着用することになります)。夏服では名札を忘れることがよくあります。また、暑さからだらしない姿になってしまふこともありますので、ご家庭からも身だしなみについてお声掛けください。